
Beschluss: 
Der Verwaltungsrat beauftragt den Vorstand, die Wirtschaftlichkeit einer PV-Anlage auf dem 
HallenFreizeitBad zu untersuchen. 


